

Sampaikan Pesan Kamtibmas, Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Jul 18, 2023 - 11:49



Sampaikan Pesan Kamtibmas, Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

"Personil Polsek Nyalindung yang terdiri dari BRIPKA Ujang Rukmana dan BRIPKA Agung Fahlevy melaksanakan Patroli Dialogis di sekitar wilayah hukum Polsek Nyalindung pada hari Selasa. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas dan memastikan wilayah hukum Polsek Nyalindung tetap kondusif," demikian disampaikan oleh Kapolres Sukabumi.

Rute patroli dialogis kali ini mencakup wilayah hukum Polsek Nyalindung dengan lokasi utama di Kp. Kebon Kai, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung. Dalam patroli tersebut, petugas menghimbau kepada warga Kp. Kebon Kai agar ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka. Masyarakat diharapkan segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila ada kejadian yang menonjol atau perlu penanganan khusus.

Salah satu program yang disampaikan oleh Polres Sukabumi kepada masyarakat adalah program "AA DEDE" yang memiliki makna Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk mewujudkan kehidupan yang aman, damai, dan berkualitas bagi masyarakat. Kapolres Sukabumi menjelaskan, "Kami berharap melalui program ini, masyarakat dapat merasa aman, nyaman, dan mendapatkan pelayanan yang efektif dan efisien dari kepolisian."

Hasil dari patroli dialogis tersebut menunjukkan bahwa masyarakat telah memahami dan mengerti himbuan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara Polsek Nyalindung dan masyarakat setempat.

Kapolres Sukabumi juga mengapresiasi kinerja petugas Polsek Nyalindung dalam menjalankan tugasnya. Beliau menyampaikan, "Kami berterima kasih kepada BRIPKA Ujang Rukmana dan BRIPKA Agung Fahlevy serta seluruh anggota Polsek Nyalindung yang telah melaksanakan patroli dialogis ini dengan baik. Kerjasama yang terjalin antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini."

Dengan adanya kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung, diharapkan wilayah hukum Polsek Nyalindung tetap aman dan kondusif untuk kehidupan sehari-hari masyarakat. Polres Sukabumi terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang terbaik demi kepentingan dan keamanan masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar.